
 

Venho por este meio apoiar a criação da Ordem dos Fisioterapeutas, situação que é da 

maior justiça, perante outras profissões.  

 

A Ordem é necessária para estabelecer o enquadramento do exercício da profissão, de 

modo a finalizar com a prática abusiva de outros profissionais, não devidamente 

reconhecidos para o desempenho independente destas funções, uma vez que, os 

profissionais de Fisioterapia, são detentores de uma Licenciatura e, como tal, 

responsáveis únicos, perante a lei, do modo como exercitam a sua profissão. 

Por outro lado, para além do nível de formação básica exigido, os Fisioterapeutas 

detêm, já hoje, um conjunto de saberes aprofundados, que se encontram subjacentes à 

aquisição de uma diferenciação académica, que já ultrapassa o Doutoramento.  E digo-o 

com conhecimento de causa - como Professor e como Médico Ortopedista.  

Gato pela atenção que possam merecer estas linhas, da parte de V. EX.as, envio os meus 

melhores cumprimentos. 
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